

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888 II Hoy Jueves 12 de Noviembre de 1936 II NUMERO DE HOY 5.728

Homenaje al Generalísimo Franco Será un Grandioso Plebiscito Español

El glorioso movimiento salvador de nuestra Patria está próximo a culminar con la conquista de Madrid que ha de marcar el momento decisivo de la aplastante victoria de España, contra sus enemigos. Y esta conquista, segura, indudable, matemáticamente decretada ya por el genio militar que dirige nuestros destinos en esta ruta gloriosa de renovación hispana, mantiene hoy en tensión anhelante nuestros espíritus y hará desbordar nuestro entusiasmo en una oleada inmensa de enloquecido júbilo cuando la fausta noticia llegue hasta nosotros.

Ningún momento más oportuno que este para que toda España liberada de las garras del marxismo demuestre su adhesión inquebrantable al nuevo régimen, encarnado en la figura gloriosa del generalísimo Franco, alma y aliento de la nueva reconquista española. Y esta adhesión no puede tener forma más sencilla y más en armonía con los presentes momentos de austero laconismo militar, que la de un telegrama de felicitación, de gratitud y de aliento, que todos los españoles, sin una sola excepción, suscriban con su nombre y rubriquen con su fe, con su entusiasmo, con su patriotismo.

Lanzada la idea y acogida con unánime aceptación que sin duda será la misma en todas las provincias liberadas, para llevar a término el proyecto, en Soria quedó constituida ayer mismo una Comisión, presidida por el Excmo. Sr. Gobernador civil y formada por el ingeniero D. Joaquín Ximenez de Embún, D. Mariano Iñiguez, D. Evaristo Redondo, D. Eduardo Peña y el Secretario de Prensa del Gobierno civil, D. Fermín Jiménez.

Esta Comisión se ha encargado de distribuir entre los comercios, cafés, sitios de reunión y de más lugares públicos unos pliegos que han de ser firmados por todos los que se asocien a este homenaje nacional, pliegos que después serán encuadrados y entregados al general Franco como muestra inequívoca de adhesión del pueblo español, y que constituirán un grandioso plebiscito nacional.

A los Alcaldes de los pueblos serán igualmente remitidos los pliegos correspondientes, para que ellos dispongan la forma en que han de ser firmados por los vecinos de los respectivos Municipios. De este modo, la provincia entera de Soria podrá manifestarse espléndidamente en esta explosión de patriotismo español que está llamada a tener extraordinaria trascendencia.

Y para dar a este acto tan simpático un carácter a la vez patético y benéfico, la Comisión ruega encarecidamente a todos, que al estampar la firma en los pliegos entreguen un donativo de 25 céntimos, que será destinado a engrosar la suscripción en favor del Ejército.

Es indudable que el más resonante éxito está reservado a esta iniciativa, pues ni un solo español que comprenda sus deberes de patriotismo en los momentos actuales ha de regatear su cooperación a este homenaje tan merecido, tan oportuno y de tan clara significación españolista frente al marxismo nefasto y devastador.

La Guerra en la Historia

Si se compara la historia antigua con la historia de la Europa moderna, se percibe fácilmente, que la guerra es algunas veces necesaria, bajo las dos formas que ella toma, sea guerra exterior, sea guerra civil, para la formación de los Estados y para el desarrollo de las civilizaciones, pero con una condición, que su furor y su duración no pasen de ciertos límites. Si pasan, si la guerra se convierte en endémica en un país y en una época, es la mayor de las desgracias. Ninguna maravilla creada por el espíritu humano está segura de escapar a su destrucción. La historia parece ser una batalla incesante entre la energía creadora del hombre y el furor destructor de la guerra.

Se afirma, que la guerra es eterna en el mundo, que ella ha comenzado con el hombre y que no terminará más que con su desaparición del planeta. Este es el argumento empleado por los belicistas contra los pacifistas. Este argumento es a la vez verdadero y falso, porque no tiene en cuenta una distinción necesaria. Si las guerras existen siempre, ellas no han tenido todas la misma forma. La guerra así como las artes varía constantemente sus métodos y sus procedimientos, y estos cambios tienen inmensa importancia práctica para la felicidad de las generaciones y para el desarrollo de la humanidad. Hay épocas en que la guerra se hace por intereses inconciliables y por entusiasmos nacionales al ver la patria escarnecida y vendida al extranjero y en este caso las luchas tienden al agotamiento del adversario, aunque cueste pérdidas sensibles a los patriotas sinceros. Hay épocas, en que la guerra se hace por interés y pasiones capaces de pararse allá donde los adversarios comienzan a hacerse mal ellos mismos e hiriéndose mutuamente. Esta lucha puede servir para resolver ciertas cuestiones políticas. La historia de los diversos países es particularmente densa en guerras de religión. Estas, que atentan a la conciencia individual, han sido siempre las más cruentas. Las guerras por la posesión de la riqueza del adversario, territorios y oro, tienen el inconveniente, con las armas modernas, de enriquecer a otros países, arruinando a los contendientes.

No ha existido nunca una relación estrecha y directa entre la magnitud de una civilización y la riqueza o extensión de su territorio. Naciones muy extensas y ricas se encuentran actualmente, por sus tendencias comunistas y anarquizantes, colocadas al borde del abismo, próximas al salvajismo desenfrenado habiendo retrocedido, con sus ideas libertarias, en la historia de la civilización; por el

contrario, naciones poco ha desangradas y arruinadas por la última guerra europea vemos resurgir poderosas, merced a sus ideas de orden y de conservación, de disciplina y de fe patriótica predominantes entre sus ciudadanos. Una relación comparada del estado actual de Alemania e Italia con Francia y Rusia demostrará nuestra afirmación.

MIGUEL ANCIL.

Para los Alcaldes que no cumplen con su deber

(Del Boletín Oficial de 9 del actual)
CIRCULAR NÚM. 422.

Por la presente circular se encarga a los señores Alcaldes de esta provincia, Guardia civil y demás agentes dependientes de mi autoridad presten el más exacto cumplimiento a lo ordenado en la circular de este Gobierno civil núm. 241 (Boletín oficial de 10 de Agosto de 1936) prohibiendo terminantemente el ejercicio de la caza con armas de fuego, galgos y otros medios que infrijan la vigente ley de Caza, denunciando a los Tribunales competentes cualquier caso de infracción de que tengan conocimiento.

Se hace presente que teniendo noticias este Gobierno civil de que por algunas personas no se presta al debido acatamiento a la circular anteriormente citada, con consentimiento de los Alcaldes y autoridades encargadas de velar por el cumplimiento de tales disposiciones, se hará responsables de tales infracciones, imponiéndoles las correcciones a que hubiere lugar, a los Alcaldes y Delegados gubernativos.

Soria 8 de Noviembre de 1936.

El Gobernador,
RAMÓN ENRIQUE CASADO.

Falange Española

Falange Española de las J. O. N. S. de Soria, solicita de todos sus afiliados y simpatizantes que posean ejemplares de periódicos falangistas anteriores al 18 de Julio fecha del glorioso movimiento nacionalista Español, se sirvan entregarlos en las Oficinas de Prensa y Propaganda de esta Capital con objeto de ayudar la labor de dicho servicio.

El Jefe Provincial
A. LAMA-NORIEGA

Lea V. Noticiero de Soria

La situación de los rojos en Madrid

Síntomas

Primer síntoma.—La huida del Gobierno.—La mayor torpeza que han podido cometer los marxistas madrileños es haber dejado escapar a su Gobierno rojo. Nuevamente sobre la candidez de las masas ha triunfado la habilidad de Indalecio Prieto, maestro en el engaño y en la huida. Con el pretexto de organizar la defensa cogieron unos aviones y dejaron a Madrid y a los milicianos entregados a su propia desventura. Los obreros de Madrid cayeron en la celada de la maniobra y cuando se percataron era ya tarde, por que los aviones habían marchado ya. Son tardías las protestas y son inútiles los comentarios aislados que se hacen en Madrid sobre la huida del Gobierno rojo. Los traidores al proletariado madrileño se escaparon.

Segundo síntoma.—Constitución de la Junta de Defensa.—Sustituyó al Gobierno una Junta de defensa de la que ya se ha dado cuenta, junta anárquica, constituida por personajes de ínfima fila, manejados por agentes soviéticos que constituyen el personal de la embajada Rosenberg. La Junta de defensa de Madrid, formada por los últimos restos de Madrid rojo, es la mejor prueba de descomposición y de derrumbamiento.

Tercer síntoma.—La huida del Estado Mayor, del Ejército rojo.—El Estado Mayor, ha huído a Tarancón, provincia de Cuenca.

Cuarto síntoma.—Arenga de Companys. Hace dos días, desde el micrófono de Barcelona, Companys, aquel abogadillo a sueldo de los pistoleros catalanes, pronunció una arenga enardeciendo a los milicianos y animándoles a que continúen la lucha para la defensa de la capital, pero ha-

llándose a mucha distancia del frente e instalado en un palacio, confortable y con calefacción. Companys dejó caer su corazón por el micrófono para los madrileños. Poco van a poder hacer con el corazón pequeño y podrido de Companys los milicianos.

Quinto síntoma.—Emisiones de Radio Madrid.—Las emisiones de radio dan idea de que en Madrid solo han quedado unos cuantos obtusos de lamentable terquedad. Arenga un tal Rodríguez cuya palabrería no era más que el último alarido de estos pobres engañados. Era la agonía convulsa de la antipatria.

La voluntad de España y el genio de nuestro caudillo en el que se hermanan la inteligencia y el corazón, lo tiene todo previsto.

Por eso no quiere adelantar la entrada en Madrid, porque quiere que caiga con el menor daño posible. Y con Madrid caerá el mito de Rusia, que quería hacer de España una colonia soviética.

En Madrid tiene puesto el mundo entero su mirada. Franco, en el momento preciso, muy próximo en relación con el volumen del acontecimiento, devolverá Madrid a España y a la civilización cristiana.

El duque de Castillejos ofrece el Monasterio de Piedra

Para la instalación de un hospital de heridos

«Don Carlos Muntadas, duque de los Castillejos, oficial aviador, que voluntariamente se agregó a nuestro Ejército, poniendo desde el primer momento incluso su propio avión al servicio de guerra, ha ofrecido en nombre de sus hermanos y demás familia, propietarios del Monasterio de Piedra, los edificios allí existentes, para la instalación de un Hospital de heridos convalecientes de la campaña.

Comisión de provisión de Escuelas

Convocatoria

Se convoca para el próximo lunes 16 en la Escuela Normal del Magisterio y hora de las 4 de la tarde, a todos los Sres Maestros y Maestras de localidades no liberadas por nuestro Ejército Nacional, a quienes se les adjudicó Escuelas en los días 27 y 28 del mes de Octubre próximo pasado, que no hayan podido posesionarse de estos destinos o hayan sido desplazados de los mismos por haberse reintegrado en las Escuelas para las que fueron nombrados los Maestros propietarios o interinos de las mismas, que estaban enrolados en milicias ciudadanas, así como también a los que por estar en milicias voluntarias al lado del Ejército no pudieron acudir a la elección de destinos en los días 27 y 28 de Octubre mencionado, sean propietarios de otras provincias no liberadas o del Grado profesional de ésta, para que procedan a la elección de Escuelas con arreglo a las normas fijadas en la convocatoria publicada en el B. O. de esta provincia del día 19 del mismo; significando que la relación de Escuelas vacantes que han de ser objeto de elección, se hallará expuesta en el tablón de anuncios de la Escuela Normal.

Soria 11 de Noviembre de 1936.

La Directora Escuela Normal
La Inspectora Jefe
El Jefe de la Sección

Este número ha sido visado por la censura

Noticias de las operaciones en Madrid

Bombardeo en los cuarteles
Bruselas.—La aviación nacional ha bombardeado los cuarteles de los milicianos en el sur de Madrid.

Ocupación de varios puntos
Berlin.—Las columnas del general Varela prosiguen su avance. Se dice que han sido ocupados los jardines del Palacio Real, la Escuela de Agricultura y la Ciudad Universitaria.

En una de las trincheras rojas, los defensores han izado bandera blanca.

Fuego sobre Madrid

Bruselas.—Desde ayer no ha cesado la artillería y aviación de bombardear los objetivos propuestos de la ciudad.

Ochocientos muertos rojos

Tetuán.—Las columnas de Castellón y Asensio, en un ataque combinado, han producido 800 muertos a los marxistas.

Las baterías rojas

Paris.—Las fuerzas nacionales se encuentran tan cerca de las baterías rojas que ésta no pueden hacer fuego eficaz sobre aquéllas.

Captura de un batallón de milicianos

Paris.—Ha sido capturado un fuerte batallón de milicianos rojos, que ha sido conducido a Toledo.

Lo que dicen estos prójimos

Hablan por Unión Radio de Madrid los representantes comunistas y anarco sindicalistas, García y Rodríguez. El primero dijo: Nuestras posiciones es necesario conservarlas. Madrid tal vez pueda salvarse y los fascistas tendrán que echar marcha atrás.

Rodríguez, manifestó: Los facciosos, quieren tomar Madrid con su aviación y su artillería, más solo conseguirán destruirlo.

Los rojos preparan al Tercio una sorpresa

Paris.—El enviado especial de «Le Martín» dice en su última crónica del frente:

«Uno de los más dramáticos episodios de esta lucha sangrienta es el combate que se está desarrollando en los alrededores de la Casa del Campo, entre el Tercio y un batallón de milicianas. Este batallón, saliendo de la ciudad, avanzó hacia los asaltantes. Las ropas que llevaban estas mujeres desgraciadas no las distinguían de los demás combatientes. Los del Tercio, creyendo que se encontraban ante hombres, cargaron con su bravura acostumbrada. Aquello fué espantoso. Cuando comprendieron el sexo del enemigo al que estaban aplastando, se contuvieron, limitándose a protegerse de la manera más estoica y recibieron, sin devolverlos, los golpes de aquellas travesías milicianas.

†
Tercer Aniversario
de la Señora

Doña María Morales Hinojar

Que falleció en Soria el día 16 de Noviembre de 1933
A los 25 años de edad

(Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad)

R. Q. P.

Su esposo don Jesús Calvo Melendro, hijos Jesús, José Luis y María del Pilar, padres don José y doña María, padres políticos, hermanos políticos, tías, primos y demás familia:

Suplican a sus amigos una oración por su alma.

Soria 12 de Noviembre de 1936.

Las misas que se celebren el lunes día 16 del corriente en la Capilla de los Padres Franciscanos a las seis, siete, siete y media y nueve y desde las ocho y media a las once en Ntra. Sra. La Mayor así como la exposición del Santísimo en la citada Iglesia en dicho día, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Varios Sres. Prelados tienen concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

el homenaje a Muga

Igual que otras capitales pudo haber estado Soria bajo el poder y dominio de la tiranía roja.

No se llegó a tal extremo de consecuencia fatal porque salió en su defensa un valiente militar

Fué el Teniente Coronel Muga quien con valor ideal libertó de los marxistas esta noble capital

Un salvador tuvo Oviedo y el Alcazar Toledano lo mismo que lo fué Muga para todos los Sorianos

A éste salvador glorioso que tanta honra nos dá este pueblo castellano siempre le recordará

Y al fervoroso homenaje que se le espera rendir, ningún ciudadano debe dejar de contribuir.

¡Viva España! ¡Viva Muga! y el Ejército Español ¡Vivan las fuerzas leales que defienden la nación!

Bernardo González.

Fiebre amarilla en Valencia

Martínez Barrio ha huido con tres millones

Valencia.—Se ha declarado la fiebre amarilla, que ha sido ocasionada por cuatro soldados procedentes de Madrid, existiendo mil doscientos casos declarados; el estado sanitario de la población es lamentable, porque se sabe que hay doce mil casos más de distintas fiebres.

Martínez Barrio ha desaparecido

Valencia.—Ha desaparecido del chalet donde vivía en El Grao, el que

fué jefe del Gobierno, Martínez Barrio, el cual ha huído a bordo de un barco que se hallaba anclado en el puerto de Valencia.

Desde luego, se ha confirmado que Martínez Barrio, ha huído llevándose tres millones de pesetas.

La noticia ha producido gran impresión. Parece que anteayer celebró una conferencia telefónica con Azaña, indicándole éste la necesidad de convencer a Largo Caballero para que se rindiese Madrid. Y que hablaron ambos con éste, no lográndolo. Después de lo cual, Martínez Barrio ha huído.

Una interesante orden de la Secretaría de Guerra

Se dispone la incorporación del cupo de filas del reemplazo de 1931

Afecta el llamamiento a los que prestaron servicio en filas nacidos en el segundo semestre de 1910

En cumplimiento de lo ordenado por el excelentísimo señor general jefe del Estado español, vengo en disponer lo siguiente.

Entre los días 15 y 19 del corriente mes, se incorporarán a filas todos los soldados en situación de disponibilidad, perteneciente al cupo de filas y que cumplieron la edad para ser llamados en el segundo semestre del reemplazo de 1931.

Aquellos a quienes afecte este llamamiento y se encuentren incorporados a cualquiera de las milicias voluntarias armadas, precisamente en primera línea, tendrán un plazo de un mes para efectuar su presentación a los Cuerpos. Los demás lo efectuarán inmediatamente.

Ecos y noticias

Oficina de Información

Por el Excmo. Sr. Gobernador Civil D. Enrique Casado, han sido designados para la dirección de la Oficina de información sobre la situación de las personas que se suponen residiendo en Madrid, los señores don Ramón Martiarena, don Fernando Detraux y don Julio Rioja.

Esta oficina instalada en el Ayuntamiento de Soria comenzó a funcionar desde ayer.

Horas de oficina desde las once de la mañana a dos de la tarde, y de cinco a siete todos los días.

Madrina de guerra

El soldado Luis Pérez, que se encuentra herido en el Hospital Provincial de Soria, desea madrina de guerra.

ARAGON

Compañía Anónima de Seguros, contra incendios robo y vida, para informes al Subdirector en Soria, Nicolás Hernández, Aduana Vieja 2.

Nota de la Recaudación de Arbitrios Municipales

Existiendo en el Cementerio Municipal infinidad de sepulturas sujetas al pago de canon que figuran todavía a nombre de fallecidos hace muchos años y otros ausentes, ignorándose quienes son las personas encargadas de satisfacer el expresado en canon, se ruega a estas que pasen por Aguirre núm. 4, a cualquier hora del día para que aporten los datos precisos a fin de facilitar la recaudación, a la par que evitarles molestias y el perjuicio moral que les acarrearía el causar baja por falta de pago.

También se previene a los señores que tienen pendiente el pago de años anteriores, sin causa justificada, que pueden recoger los recibos de tales retrasos hasta el día 10 próximo mes de diciembre, pasada dicha fecha serán entregados estos recibos en el negociado correspondiente para que éste proponga su baja al Excmo. Ayuntamiento.

El Recaudador,
Antonio Rubio.

El plato único en el Circulo de la Amistad

La Junta Directiva atendiendo la iniciativa de la Autoridad Gubernativa, tomó el acuerdo inaugurar el día 15 del actual una comida que se compondrá del plato único.

Las tarjetas valen 5 pesetas y pueden recogerse en la Conserjería. Dicha comida del día 15 será a la una y media de la tarde. La Junta Directiva vería con el mayor agrado que en este acto de verdadera confraternidad tubiese la mujer soriana una nutrida representación.

Se confeccionaran dos platos, para que los señores socios puedan elegir uno. Estos son:

Guisado de carne de ternera con patata, guisantes y zanahoria.

Alubias con chorizo, oreja y rabo de cerdo.

Aniversarios

El 16 del corriente cumple el tercer aniversario de la bondadosa señora doña María Hinojar de Calvo, esposa de nuestro buen amigo don Jesús Calvo Melendro.

Las misas que se celebren en la Iglesia de Ntra. Sra. La Mayor, y en la Capilla de los R. P. Franciscanos, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Al renovar nuestro sentido pésame a su esposo e hijos, lo hacemos extensivo a sus padres y demás familiares.

Las misas que se celebren en la Iglesia de San Clemente el día 16 y 17 del actual a las ocho y ocho y media, serán aplicadas por el señor don Juan Izaguirre al cumplir el octavo aniversario de su fallecimiento.

Reciba la familia la renovación de nuestro pésame.

Fallecimiento

El 10 del corriente falleció en Soria a la edad de 64 años, el señor don Luis Yubero Ramal después de sufrir la enfermedad, con resignación cristiana.

A su apenada esposa e hijos y demás familia les enviamos nuestro sentimiento por la triste desgracia ocurrida (q. e. p. d.)

Cofradía de la Sacramental y Santo Entierro

El día 13 del corriente a las nueve de la mañana, se celebrará en la Iglesia de La Mayor, el aniversario en sufragio de los hermanos difuntos.

Traslado de los cadáveres de dos mártires

El pasado martes fueron trasladados a Soria los cadáveres del valiente Sargento de Quintana Redonda don Wenceslao Lafuente y su hijo Angel, quienes fueron vilmente asesinados como ya conocen nuestros lectores.

El sepelio tuvo lugar ante numerosísimo público, asistiendo las Autoridades locales y fuerzas armadas de la Ciudad.

El Teniente Coronel de la G. C. señor Muga, que representaba también al General de la División por su ausencia, en brillantes frases dedicó merecidos elogios para aquellas víctimas y pidió una oración por sus almas.

La familia de los señores Lafuente, recibió de todos los acompañantes la expresión más sincera del sentimiento.

Se dieron vivas a España y a la Guardia civil.

Doctor E. Brieva
Especialista de
Garganta, Nariz
y Oídos

Pasará consulta en Soria, durante los días 10, 11 y 12

Noviembre en su Clínica del

HOTEL COMERCIO

Teléfono n.º 30 SORIA

EL SEÑOR

Don Luis Yubero Ramal

Falleció en Soria el día 10 de Noviembre de 1936

a los 64 años de edad

(Después de recibir los Santos Sacramentos)

R. I. P.

Su apenada esposa doña Damiana Ruiz Hernández, hijo don Donato y don Nicolás (ausentes) hijas políticas, doña Teodosia Molina y doña Encarnación Paniagua; nietos, hermano don Angel; hermano político; don Eustaquio García, primos y demás parientes:

Al participar a V. tan sensible pérdida, le ruegan una oración por su alma, por cuyo acto de caridad les quedarán agradecidos.

Soria 12 de Noviembre de 1936.

R P O P I E T A R I O S

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

A V I S O

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

C A R A B A Ñ A

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Lealtad 12. — MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

Banco Español de Crédito

Capital autorizado 100.000.000
 desembolsado 51.355.500
 RESERVAS 70.592.954,34
 Cuentas Corrientes al 30 de Junio 1935.. 1.308.323.771,67

SUCURSALES EN LA PROVINCIA

Soria-Agreda-Burgo de Osma

400 Sucursales en España y Marruecos. Corresponsales en las principales ciudades del mundo.

Realiza todas las operaciones bancarias de los Establecimientos de primer orden

CAJA DE AHORROS

HUCHAS PARA EL AHORRO A DOMICILIO

Anunciense en "Noticiero de Soria,"

La Unión Española

 el Fénix Español
 Compañía de Seguros Reunidos
 Agentes en todas las provincias

España, Francia y Portugal
 48 AÑOS DE EXISTENCIA
 SEGUROS CONTRA INCENDIOS
 SEGUROS CONTRA LA VIDA
 Subdirector en Soria.
 DON RAFAEL ARJONA
 OFICINAS - Canalejas, 22 - SORIA

ALMACEN DE VINOS DE VALENTIN RUIZ

Aguirre 1 (Ensanche). — SORIA

Vinos de Rioja, Aragón, y Valdepeñas

Consultad precios

Ayuntamiento de Almazán

Provincia de Soria

Lista de donativos de oro para la Patria

Carmen Casariego, una moneda de 21 y cuarto un anillo de sello y una sortija; Andres Moliner y familia, una pulsera, dos ajustadores, una medalla del Pilar y dos aretas; Aleja do Rebollo Alvarez y Sra. un tresillo, una pulsera cadena, un reloj de pulsera, dos alianzas un anillo de sello un dije, un collar una sortija, un par de pendientes, una medalla con cadena y una polea.
 Jesus Calderon, vecino de Morón de Almazán, una pulsera, dos anillos sello, una moneda de diez dólares, un Alfonso de 25 ptas, una Argentina de 5 pesos y una Isabelina de 100 reales.
 Un donante, 2 alianzas y un alfiler de corbata; Elisa Fernandez Sanchez, una libra esterlina y una moneda de 21 y cuarto de onza; Luisa Fernandez, 1 Alfonso de 25 pts; Agueda Torrubia Sanz, 1 onza de Carlos VII y otra de Carlos III; Francisca A. Martirena Torrubia, 1 moneda alfonsina de 25 pts, una pulsera y un par de pendientes; Carlos A. Martirena Torrubia, 1 reloj de oro, dos Alfonsinas de 25 pts; Dolores A. Martirena M. de Azagra, 1 arete; Teodoro del Olmo Garcia, 1 botonadura de 5 piezas; Damaso Gonzalez Rabal, 2 ajustadores y 1 cadena de cuello con una medallita.
 Valeriano Romero Recio, 2 alianzas y un anillo sello; Andrés Tarancón de Pablo, 1 Moneda de 10 pesetas; Nicasio Nieto y Sra. 1 reloj, un anillo y un sujetador; Manuel Martinez de Azagra Beladiez, 2 alianzas, cuatro medallas y una pulsera; Lino Egido Lapeña de Coscurita, 1 cadena con medalla,

un pendiente y una moneda de 10 francos; Dolores Torrubia Pareja, 2 pares de pendientes; Maria y Concepción Agreda, 1 Alfonsina de 25 ptas. una idem 25 ptas. una pulsera, dos anillos, dos pendientes, dos pasadores; Matilde Agreda Martia, 1 libra esterlina, dos anillos, dos medallas y una cadenita; Santiago Agreda de Miguel, 1 moneda de Colombia y un quinto de libra peruana; Juan Pablo Garcia, 2 anillos.
 Victor Ormazaval Andueza, 1 anillo; Candelas Cecilia Gimenez, 1 Alfonsina de 25 ptas; Silverio Martinez de Azagra y Torres, 1 pulsera, un par de gemelos, una sortija un pendiente y dos cadenitas; Francisco Arroyo Serrano, 1 pulsera, un par de gemelos, una sortija, un pendiente y dos cadenitas; Gerardo M. de Azagra Cortazar, 1 reloj roscok, cinco sortijas y un pasador; Jesus Jimenez, vecino de Nepas, 2 alianzas; un donante, 1 anillo roto y un par de pendientes, una cadenita, un abridor de orejas, un enganche de cadena; José Martinez de Azagra Beladiez, 1 cadena, un imperdible, una armadura de anillo de escudo, un enlace; Luisa Garcés de Marcilla, 1 collar, dos trozos de cadena, dos sortijas, un enlace, dos imperdibles, una pulsera, una idem sortija, tres dijes, un adorno de Sra. y dos trocitos de joya.
 Niño Manuel M. de Azagra Garcés de Marcilla, 2 gemelos con moneda de 10 pts; Isabel Beladiez Rodriguez Busto, 1 libra esterlina; Natividad Guillen, 1 anillo de sello y un arco; Agustin Moré Centol, 1 anillo sello, una moneda de 10 francos y un alfiler; Florentino Santolaya, 350 gramos de plata en tapas de reloj; Victoriano Gonzalez Jodra, 1 libra esterlina; Gerardo Valdelebro, 2 pedacitos de pendiente; Concepción Martinez Garcia, media onza,

dos isabelinas de 10 E. S., dos pares de pendientes, dos pendientes, dos medallas y una cadenita; Gregorio Lapeña Tarancó, 1 onza de Carlos III; Santiago Rodrigo Gimeno, 2 alianzas; Manuela Gimeno Nuño, 1 anillo y un par de pendientes; Gregorio Zapatero y Sra. 2 alianzas, una cruz, un medallón, un dije un par de pendientes, media libra esterlina una moneda de cinco pesos y un octavo de onza; Alejandro y Consuelo Martinez de Azagra, 1 onza de Carlos IV. otra de Fernando VII, una alfonsina de 25 ptas, una cadena de 41 gramos de peso, una medalla, un reloj pulsera y una pulsera.
 Luis Reglero Asensio, 1 pulsera, dos anillos de sello y un abridor; Vicente Moreno Garcia, 1 par de pendientes, un anillo, un abridor y una medallita; Pascual Cid de Molino, 1 onza de Carlos IV, un cuarto de onza, una Isabelina, un octavo de onza, una moneda de 21 cuarto, un par de pendientes, un pendiente, un anillo y un trozo de cadena; Victor Cid Gonzalez, 1 anillo de sello, una sortija, tres pendientes y una moneda; Juan Jimeno Castro, 1 anillo sello peso 15 gramos; Eduardo y Teresa Martinez de Azagra, 1 pulsera, una medalla, un reloj y una cadena peso 40 gramos.
 Felipe Alonso Rodriguez, 2 alianzas; Isabel Soraiao, 1 moneda de 21 1/4 y otra de dos Colonas; Salvadora Sancho, 1 anillo de niño y otro anillo, Demetrio Acosta, 1 anillo de sello; Sra. de Viñares, 1 par de pendientes y dos sortijas; Gaspar Hernandez Casado, 1 reloj y un anillo de sello, Pedro Jodra Carretero, 1 par de pendientes; Julia Calonge de Zaragoza, un par de pendientes; Ramon Martinez Azagra, 1 reloj; Vicente Mañoz Cabrerizo, una medalla.
 Paula de Blas, un pediente; Lourdes

Trueba Garcia de Leaniz, 1 reloj, una moneda de 10 pts, una cruz y un pendiente; Juacua Escibano Aguirre 6 pulseras, una medalla con cadena, dos alianzas, dos medallistas con cadena y otras dos medallitas con cadena; Guadalupe Agreda; 1 pulsera; Indalecio Puertas, 1 medalla, una sortija, un par de pendientes y dos pendientes; Felipe Blanco, un anillo de sello; Florentino Fernandez, cinco alfonsinas de 25 pts, una media onza, una moneda de 10 pts, una medalla y dos anillos.
 Benedicto Miguel, dos alfonsinas de 25 pts, Maria Fajardo, un reloj y una onza de Fernando VII; Antonio Salaverri y Eugenia Escalada, una alfonsina de 25 pts, y una Isabelina de 100 reales; Luis Armijo, una alfonsina de 25 pts. y una pulsera; Angel Arpón de Mendivil, un reloj con cadena; Asunción Aranguren un tresillo, una sortija y un par de pendientes; Angelito Arpón Aranguren una medalla con cadena; Paulino Rebollo y Sra, una sortija, una idem de sello, una cadena y pulsera; Josefa Garcia de Leaniz, una pulsera, dos anillos y una sortija; Bruno Gutierrez, vecino de Chercoles, 8 monedas de oro de 10 francos; Modesto Garcés de idem, una Alfonsina de 25 pesetas; Augusto Lozano, una Alfonsina de 25 pesetas un octavo de onza, dos anillos y dos sortijas.

Lecciones de Taquigrafía

Si quiere coger apuntes, preparación para oposiciones y concursos, etc., pida informes en esta imprenta.

NOTICIERO DE SORIA